

## 荒川クリーン作戦

4月27日（土） 午前

「清流」荒川を考える流域ワークショップ主催の「荒川クリーン作戦」に全校生徒で参加しました。また、多くの保護者・家族の方からも参加していただきました。ありがとうございました。

今年度は、荒川だけでなく、1年生はグラウンド、2年生はテニスコート、3年生は総合体育館敷地と学び舎である中学校の校地及びその周辺のゴミ拾いも行いました。

地域の一員として、ゴミ拾いを通じて、ふるさとの美化に一所懸命に貢献する生徒の姿に心打たれるものがありました。



最後のクリーン作戦でした。

荒川にはゴミが無くこのまま続いたらいいなと思いました。総体近くはゴミがたくさん落ちていました。特にガラス系が多かったです。細かい物もしっかり拾えたので良かったです。

荒川と学校周辺のゴミ拾いを班のメンバーと協力できたので良かったです。

3年 板垣 華音さん

自分が拾ったゴミは少なかったけれど、それだけ荒川に落ちているゴミが少ないということなので、地域の方が大切にしていることがわかり、少しうれしい気持ちになりました。でもまだゴミはあるのでゼロにしたいです。これからもゴミが少ない荒川のままにしたいです。

2年 金子 颯也さん

クリーン作戦をやって全然ゴミがなくてやることがなかったけれど、それは先輩たちが今までがんばってきた伝統のおかげなので、僕たちもこれから三年間がんばってこの伝統を続けて最終的にはゴミ0（ゼロ）を目指していきたいなと思いました。

1年 坂井 翼さん

## 授業参観

4月27日（土） 5限

今年度も昨年度に引き続き授業参観、PTA総会を実施することができました。全ての学級が人権教育、同和教育に関する授業を行いました。差別の現実を学び、グループで学習課題について考え、話し合う姿が見られました。多くの保護者の方に授業中の生徒の様子を参観していただきました。ありがとうございました。



### ～今後の予定～

5月15日（水）	眼科検診 テスト範囲表・計画作成	28日（火）	耳鼻科検診（1年生、2年1組）
17日（金）	生徒総会	29日（水）	尿検査二次
21日（火）	睡眠講話	30日（木）	31日（金）第1回定期テスト
23日（木）	歯科検診・生徒会専門委員会	6月3日（月）	下越地区総体激励会
24日（金）	定期テスト前諸活動停止	7日（金）	下越地区総体1日目 給食なし3限
	英語検定一次	10日（月）	学校預かり金引き落とし日 耳鼻科検診（3年生、2年2組）
27日（月）	質問教室	12日（水）	13日（木）下越地区陸上競技大会